



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Final Turnamen Sepak Bola HARUM Cup 2023, KabagOps Pimpin Personel Gabungan Untuk Pengamanan

Syafruddin Adi - NTB.FR.N.CO.ID

Aug 6, 2023 - 17:27



Mataram NTB - Turnamen Sepak Bola HARUM Cup 2023 akan segera berakhir setelah pertandingan Final antara kesebelasan Kelurahan Gomong vs Kesempatan Kelurahan Pagutan yang berlangsung di Stadion Legenda Malomba, Mataram Minggu (06/08/2023).

Untuk menjamin kelancaran Kegiatan Final sekaligus Penutupan Turnamen HARUM Cup tersebut, Polresta Mataram menurunkan personel gabungan Pengamanan dengan melibatkan semua unsur TNI, Polri, Pemerintah Kota Mataram dan Masyarakat seperti karang taruna dan Pamswakarsa.

Personel Pengamanan tersebut di pimpin langsung KabagOps Polresta Mataram Kompol I Gede Sumandra Karthiawan SH. Kegiatan diawali dengan Apel kesiapan yang diikuti oleh segenap personel gabungan yang terlibat Pengamanan.



Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK., melalui KabagOps Polresta Mataram kepada media ini menyebutkan pengamanan kegiatan turnamen sepak bola tersebut sebagai bentuk dukungan terhadap kegiatan-kegiatan yang diselenggarakan Pemerintah maupun masyarakat dengan berkontribusi membantu memberikan pengamanan sehingga kegiatan yang dimaksud berjalan sesuai harapan.

Gede sapaan akrabnya mengatakan pula, bahwa Pengamanan yang diberikan sebagai upaya antisipasi terhadap gangguan yang mungkin terjadi dan dapat mempengaruhi kelancaran kegiatan. Disamping itu pengalaman dalam setiap pertandingan sepak bola selalu dibanjiri Penonton dari berbagai kalangan mulai anak-anak hingga dewasa.

Untuk itu keselamatan para penonton, pemain ataupun suporter harus bisa dijamin. Oleh karena itu Polresta Mataram menurunkan personel pengamanan dengan melibatkan semua unsur yang ada di Kota Mataram.



"Keselamatan Masyarakat adalah yang utama, maka Polresta Mataram berkomitmen untuk memberikan jaminan selamat kepada masyarakat khususnya yang datang ke pertandingan hari ini," tegas Pria Melati satu ini.

Kegiatan pengamanan yang dilakukan personel gabungan dibawah Kendali KabagOps ini diantaranya mengatur arus lalu lintas di sekitar lokasi, memantau penonton agar tidak membawa Sajam, Miras dan barang berbahaya lainnya, serta mengimbau agar para penonton, panitia, pemain, suporter serta semua pihak sama-sama menjaga keamanan dan ketertiban demi kelancaran pertandingan hingga closing ceremony berlangsung.

Hadipr pasa kesempatan tersebut Wali Kota Mataram H. Mohan Roliskana, Segenap kepala OPD Kota Mataram, Camat Se Kota Mataram serta Lurah se Kota Mataram.(Adb)